

森ひろあき

ニュースレター

No.68
2014年1月発行



新春の誓い。地域とともに

健やかな新年をお迎えのことと思います。

昨年の今頃は市議選に向けたラストスパートの時期であまり記憶がありませんが、今年の正月は少し気持ちの余裕があります。地方を取り巻く状況は依然厳しい訳ですが、できない理由を見つけるのではなく、どうしたら解決に向けて一歩でも近づけるか、汗をかき、知恵を絞り、皆様とともに走り続けたいと思います。

さて、写真は小倉一之宮の蒲生八幡神社と地元の八旗八幡神社にて昨年末、地元の先輩方とともに門松作りをした時の様子です。竹を切り出し、竹の輪で門松の外周



を作り、その輪の中に砂を入れ、松や南天などを飾り、周囲を縄で締めます。蒲生八幡神社や八旗八幡神社にお参りに来られる際にご覧いただきますと幸いです。



市内の各地域には、どんど焼き、お花見、夏祭り、敬老会、体育祭など、四季折々の行事があります。それらを支えている地域の先輩方の姿を見ると、ありがたいという感謝の気持ちと、後に続く世代がどうすればもっと地域に関わることができ、さらに次世代につなげることができるか、思案しているところです。

皆様のご健康とご活躍をお祈り申し上げます。

北九州市議会議員 **森ひろあき**

森ひろあき事務所
〒802-0971 北九州市小倉南区守恒本町1-25-15-1001
TEL:093-964-6069 FAX:093-964-6071
E-mail jds06734@nifty.com
<http://morihiroaki.cocolog-nifty.com/blog/>

市議会ハートフル北九州
〒803-8501 北九州市小倉北区内1-1
北九州市議会ハートフル北九州
TEL:093-582-2658 FAX:093-582-4867

対談 元F1レーサー、登山家 片山右京氏 × 森ひろあき



▲昨年11月26日、片山右京氏をお招きして政経セミナーを開催しました。

森：右京さんは1992年から6年間、F1の世界で走り続けましたが、コックピットの中の状態はどうだったのか教えてください。

片山：モータースポーツでも他のスポーツでも一番大切なことは集中力で、それがあっていいレースが出来るんです。本当に集中すると、まず音が消えて、もっと集中すると景色がスローモーションになるんです。人間というのは、そういう集中力を持っているんですが、僕のなかではそれが1つのテーマで、レース道のようなものがあるとしたら、どうやったらそういう世界に入れるのだろうと思ってやってきました。

森：F1引退後は登山家としても挑戦されていますが、これからの登山の目標について教えてください。

片山：来春（2014年春）にまたエベレストに行こうと思っています。実はこの4年間1度も山に登っていません。皆さんもご存知かと思いますが、セブンサミットで南極をやる前に富士山でトレーニングしていた時に、相棒を亡くしてしまっていて、何ヶ月も家から出られなくて毎日泣いていました。そうしたら、オーバーじゃなくて、段ボール箱で何箱も、

またメールで何万通もメッセージをいただいて、やっぱり元気も勇気ももらったし、相棒のためだけではなく、僕はまた頑張らないといけないっていうのがあるので、来春（2014年春）にエベレストに行くつもりで準備しています。

森：これまでは片山右京個人としてチャレンジしていた部分が多いのではないかと思います。チーム右京として集団をまとめていくことや引っ張っていくとか、その辺の違いはいかがでしょうか。

片山：50才を超えて分かることは、どんなに突っ張っても1人で出来ることっていうのは限られたことでしかないということです。自分が生きているのは、そこに誰かのためという部分が必要で、その想いがつながって1つになればもの凄い力になりますよね。

森：右京さんは子どもたちを対象にチャレンジスクールを昨年8月にも山田緑地で開催していますが、そういう機会を通じて子どもたちに伝えたいことは何ですか。

片山：山田緑地でやったのは、サーキットトライアルといって、富士ス

ピードウェイの21分の1を書いたのですが、それを何回かに分けて走ります。大事なことは、結果を恐れるなってハッパをかけるのですが、それによってタイムが100%全員タイムが上がるんですね。そういう小さな成功体験を子どもの時から積み重ねると、エベレストなんか歩きや着くよとか、F1とか練習すれば乗れるとか、国語だって一緒、英語だって一緒、全部やればできるっていうことをスクールでは伝えています。

森：いいですね。私も応援いただいている方からこれだけの力を与えていただいていますから、自分の街のために、この北九州のためにもっとやっていきたいと、今日の話聞きながら、あらためて感じました。

片山：本当に誰かがそういうことを代表してやらないと、困っている人は一杯いるので、そういう人を助ける仕組みを作るという仕事を政治に関わる人たちが頑張ってもらわないといけないので、そこら辺は僕も含めて応援していきたいと思います。

元F1レーサー、登山家 かた やま う きょう 片山 右京

【略歴】

1963年 東京都生まれ
1992年から1997年までF1レーサーとして活躍。F1引退後はモータースポーツや自転車チームのチームオーナーとして活動する一方、登山家として世界の高峰登山への登頂記録を持つ。



本会議だより

～12月議会(12/2～12/9)～

新年度予算案に対する 会派要望の取りまとめ

12月議会では、ハートフル北九州の政策責任者として、新年度予算案に対する各局や行政区ごとの要望の取りまとめを行い、12月9日の定例会の終了後に要望書を北橋市長に手渡しました。

本市の財政は昨年9月補正後に財源調整用基金を90億円も取り崩す

など、この2年間で市の貯金を大きく減少させています。不要不急の事業を見極め、本当に市民に必要な事業を提案しました。

また、11月17日から3日間、議会報告会を市内3会場で第5回議会報告会のリーダーとして行い、「チーム北九州市議会」として議会から

の情報発信と市民の皆様との意見交換に努めました。

2月後半からは予算議会が始まります。若い世代やチャレンジする人たちを応援し、北九州の未来像を切り拓いてゆきたいと思います。



ふうせんバレー全国大会

～本市発祥の障がい者スポーツ～

11月10日、第24回全国ふうせんバレーボール大会が同スポーツの発祥の地である北九州市にて開催されました。私も開会式にて激励の挨拶をさせていただき、北橋市長にも開会式や始球式に参加していただきました。前年度までとの違いは、私たちも同僚議員たちとチーム(KSG北九州)を結成して試合に出場した点です。

ふうせんバレーは40センチにふくらませた風船をネット越しに打ち合う競技です。1チーム6名で障がいのある人と障がいがない人が1つのチームを組み、必ずチーム全員が風船に触れた後、相手コートに返すルールです。観るのとするのでは大違いでしたが、力を合わせて楽しみました。



2月9日(日)スタート!

北九州マラソン 2014

本市初となるフルマラソン大会「北九州マラソン2014」の開催が近づいてまいりました。昨年2月から1年間、市制発足50周年ということで多くのイベントが開催されましたが、そのフィナーレを飾る北九州市民待望の42.195キロです。

コースは市役所前をスタート、国道3号線沿いに西へ、八幡東区の東田地区を通過して北上、戸畑から国道199号線沿いに小倉、門司港まで。折り返して国際会議場前がゴールです。約1万名のランナーたちが早春の北九州を走り抜けます。

沿道からの声援はランナーの皆様にとって何よりのチカラになります。地元での初のマラソン大会。皆様のご声援、よろしくをお願いします。

森ひろあき 掲示板

政経セミナー2013の開催

11月26日、元F1レーサーで登山家の片山右京氏をお迎えして「森ひろあき政経セミナー2013」を開催しました。多くの皆様にご参加・ご支援をいただきまして盛会のうちに終えることができました。心から厚く御礼申し上げます。当日の講演の一部を2ページの対談のところに掲載しております。ご覧いただきますと幸いです。



徳力小学校創立140周年!

11月9日、地元の北九州市立徳力小学校の創立140周年記念式典に参加。「いきいき にこにこ もりもり」を合言葉に元気に学校生活を送っている19クラス・495名の児童や先生方、地元の皆様とともにお祝いしました。徳力小学校は明治5年（1872年）に創立された我が国で最古の小学校の1つです。更なる飛躍をお祈りします。

小倉南区総合防災訓練

11月16日、小倉南区総合防災訓練に参加。本年度は紫川や志井川流域の城野・北方・徳力・広徳・志井の5校区で各小学校に避難訓練を行い、その後、北方小学校に集まって総合訓練を行いました。「自分の命は自分で守る」意識の大切さや各地域のマンパワーなどをあらためて実感できました。



2013年 10月～12月の あしあと

- 10/3・8 市議会/本会議(採決・閉会)
- 10/4・7 市議会/教育水道委員会(審議・採決)
- 10/12・13 行橋-別府100キロウォーク
- 10/16 ソフトバンクファーム本拠地誘致決起大会
- 10/19 第2回東谷フェスティバル
- 10/27 第13回モール大通り音楽祭
- 10/28 2013秋のもりつね徳力音楽祭
- 10/29 市議会/教育水道委員会(所管事務調査・報告)
- 11/1 北九州商工会議所第19期役員・議員就任披露
- 11/5 市議会/会派(視察/鹿児島市)
- 11/9 徳力小学校創立140周年記念式典
- 11/10 第24回全国ふうせんバレーボール大会
- 11/10 いいない歯フェア

- 11/12 市議会/議会報告会運営会議(リハーサル)
- 11/16 小倉南区総合防災訓練
- 11/17~19 市議会/議会報告会(若松・小倉南・八幡東)
- 11/17 ギラヴァンツ北九州ホーム最終戦観戦
- 11/18 市議会/教育水道委員会(請願審査・報告)
- 11/23 全国工場夜景サミットin北九州
- 11/26 森ひろあき政経セミナー2013
- 12/1 大相撲北九州ひまわり場所
- 12/2~4 市議会/本会議(開会・質疑・一般質問)
- 12/4 北九州JC本次年度正副理事長との懇談会
- 12/5・6 市議会/教育水道委員会(質疑・報告)
- 12/9 市議会/本会議(採決・閉会)
- 12/9 市議会/会派(新年度予算要望の手交)
- 12/11 世界文化遺産候補八幡製鐵所関連資産視察
- 12/17 第33回森ひろあき市政報告会
(その他、市政相談、調査などを日常的に行っています)



森浩明(もりひろあき) プロフィール

- 生年月日/昭和44年2月6日小倉南区山手生まれ(44歳) ■学校歴/企救丘小・志徳中・小倉高校・早稲田大学を卒業
- 職歴/松下政経塾にて5年間研修
- 議員歴/北九州市議会議員に初当選(最年少27歳)/現在5期17年目/政党は無所属/会派はハートフル北九州/教育水道委員・北九州市監査委員等を務める
- 地域活動歴/小倉ロータリークラブ会員/北九州JCシニアクラブ会員/行橋~別府100キロウォークボランティア ■家族/妻と2人暮らし+猫 ■好きな食べ物/玉子かけご飯